
Deuxième séance de la séance ordinaire du 12 mai 2015 

 

À la deuxième séance de la séance ordinaire du Conseil municipal de Notre-Dame-des-

Bois du 12 mai tenue le 19 mai 2015, à 19 h 15, au lieu ordinaire des séances, les 

conseillers et conseillères présents sont : 

 

District # 1.  Madame Julie Demers  

District # 2.  Madame Joanne Savage  

District # 3.  Madame Rita Fortier 

District # 4.  Monsieur Marc-André Vallières  

District # 5.  Monsieur Raymond Goyette 

District # 6.  Monsieur Jean-Guy Noël  

 

Tous formants quorum sous la présidence de Monsieur le Maire Yvan Goyette. 

 

Mme Guylaine Blais, directrice générale & secrétaire-trésorière est aussi présente. 

 

 

 

2015-05-182  Ouverture de la séance 

Il est proposé par Madame Joanne Savage 

Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents  

 

QUE la présente séance soit ouverte. 

 

 

 

2015-05-183  Dépôt de l’étude de marché et de faisabilité 
pour l’implantation d’un établissement 
d’hébergement 

Attendu qu’en septembre 2013, la firme DAA Stratégies déposait son rapport 

d’étape concernant l’étude de marché et de faisabilité pour l’implantation d’un 

établissement d’hébergement ; 

 

Attendu que ce rapport n’a jamais été déposé au conseil, probablement dû à la 

période électorale en cours à ce moment-là ; 

 

Il est proposé par Madame Joanne Savage 

Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents  

 

Que le conseil prend acte du dépôt de l’étude de marché et de faisabilité pour 

l’implantation d’un établissement d’hébergement.   Ce rapport étant déposé en 

séance du conseil pourra ainsi être consulté par toute personne intéressée. 

 

 

2015-05-184  Avis juridique 

Il est proposé par Monsieur Raymond Goyette 

Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents  

 

QUE le conseil donne le mandat à la firme d’avocat Cain Lamarre Casgrain Wells 

de Saint-Georges de nous préparer un avis juridique concernant la procédure à 

suivre pour faire de l’entretien sur des chemins privés ainsi que la tarification qui 

s’applique. 



2015-05-185  Entente avec le propriétaire du Domaine 
des Appalaches et le comité de 
déneigement concernant le déneigement 
des chemins sur le domaine  

Considérant les demandes faites par le Domaine des Appalaches et le comité de 

déneigement du Domaine des Appalaches ; 

 

Il est proposé par Monsieur Jean-Guy Noël 

Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents  

 

Que le conseil municipal accepte de modifier le devis de déneigement de façon à y 

inclure des travaux de déneigement printanier, l’élargissement des chemins sur leur 

pleine largeur au moins trois fois par hiver, du sablage aux conteneurs, une durée de 

contrat sur 5 ans, tolérance jusqu’à 5 plaintes fondées,  etc., le tout faisant référence 

aux lettres reçues le 5 février 2015 du Domaine des Appalaches et du comité de 

déneigement. 

 

Que le conseil municipal accepte de prévoir dès la prochaine taxation annuelle une 

compensation de déneigement minime pour les terrains vacants de l’ordre de 5$ 

pour tous les terrains vacants constructibles situés sur le Domaine des Appalaches. 

 

Qu’avant toute modification future au devis (section du cahier des charges) ou au 

mode de tarification concernant le déneigement du Domaine, le conseil informera le 

propriétaire du réseau routier du Domaine et les membres du comité de 

déneigement. 

 

 

 

2015-05-186  Versement du don au comité de 
développement 

Attendu que le conseil a accepté de verser un don de 1000$ au comité de 

développement pour les aider dans leur budget de fonctionnement, voir la résolution 

2014-11-385 ; 

 

Attendu que le conseil a accepté de leur avancer une partie de cette somme, en 

payant une de leur facture, voir la résolution 2015-04-135 ; 

 

Il est proposé par Monsieur Raymond Goyette 

Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents  

 

Que le conseil accepte de verser la totalité du don restant, soit 950 $. 

 

 

 

2015-05-187  Demande de permis de boisson – service 
incendie de Notre-Dame-des-Bois 

Attendu que le service incendie de Notre-Dame-des-Bois veut faire une demande de 

permis de boisson pour vendre de l’alcool lors de l’activité de lutte à l’aréna le 13 

juin prochain ; 

 

Il est proposé par Monsieur Raymond Goyette 

Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents  

 

QUE le conseil municipal est d’accord avec la demande de permis de boisson du 

service incendie. 



2015-05-188  Achat de trois vieux réfrigérateurs « Pepsi » 
et évaluation des compresseurs 

Attendu que nous avons à la municipalité trois réfrigérateurs défectueux qui 

appartiennent à la compagnie Pepsi ; 

 

Attendu que la compagnie Pepsi ne veut plus les entretenir et offre de les vendre 

pour la somme de 1$ chacun ; 

 

Il est proposé par Madame Rita Fortier 

Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents  

 

QUE le conseil fasse l’achat des trois réfrigérateurs. 

 

QUE le conseil demande à l’inspecteur de faire évaluer le coût de réparation des 

compresseurs de ces réfrigérateurs. 

 

 

2015-05-189  Levée de la séance 

Il est proposé par Madame Julie Demers 

Appuyé et résolu unanimement par les conseillers et conseillères présents  

 

QUE la présente séance soit levée. 

 

 

___________________________                  ___________________________ 

M. Yvan Goyette                                            Mme Guylaine Blais 

Maire                                                              Directrice générale &  

 Secrétaire-trésorière 

                                                                 


